

高天報広

演劇部 5年ぶりに県大会出場

名門天童高校演劇部、県大会ではトップバッターで、高校生が赤十字活動に関わってカンボジアを訪れて現地の人達に触発されて自分の未来に目を向ける「クメールの朝」という演目を披露しました。東北大会出場を目指して、表情やせりふひとつひとつに情感込めて熱演しました。



県新人大会大暴れ

- | | | | |
|-----|-------|--------|---------------------|
| 第一位 | 空手道部 | 女子団体形 | (全国選抜・東北選抜出場) |
| | | 女子個人形 | 齋藤沙希(全国選抜・東北選抜出場) |
| | なぎなた部 | 団体 | (全国選抜・東北選抜出場) |
| | | 個人 | 原田麗良(全国選抜出場) |
| 第二位 | 空手道部 | 女子団体組手 | (東北選抜出場) |
| | | 男子個人形 | 細谷魁斗(東北選抜出場) |
| | なぎなた部 | 個人 | 角田妃吹(全国選抜出場) |
| 第三位 | 空手道部 | 女子個人組手 | 齋藤沙希(東北選抜出場) |
| | | 男子団体形 | 男子団体組手 |
| | なぎなた部 | 演技 | 丹野優花・原田麗良ペア(東北選抜出場) |



県内総合学科高校研修会 in 県青年の家

10月27日（火）に、県内の総合学科高校研修会が県青年の家で行われました。県内の総合学科で学ぶ生徒たちが、自分の学校の紹介や特色ある取組や学びの様子を生き生きと自信をもって発表しました。本校では、保健福祉系列で学ぶ3年生が参加し、2年間の福祉の学びや自分たちの授業の様子、地域での活動などを天童高校の代表として発表しました。



2年次修学旅行

11月18日（水）～22日（日）に広島（宮島、広島市）～ 関西（神戸、奈良、京都）方面に行ってきました。多くの世界遺産に触れ、平和の大切さを改めて認識し、異文化も体験し、充実した研修をすることができました。天候にも恵まれ、思い出に残る旅行になりました。

